



Oxfam: couverture universelle pour les soins de santé!

Geplaatst op maandag 14 oktober 2013 | 

 SHARE

Oxfam vient de publier un nouveau rapport d'Oxfam intitulé 'Couverture universelle. Pourquoi les personnes en situation de pauvreté sont les laissés-pour-compte des régimes d'assurance maladie'. Ce rapport montre comment divers modèles d'assurance santé promus par les bailleurs de fonds et les gouvernements des pays en développement ont échoué à offrir l'accès aux soins de santé à l'ensemble de la population.

Pour qu'un système de santé soit efficace et permette à tous de se soigner, y compris les plus démunis, il est indispensable que celui-ci soit financé publiquement. Pour ce faire, des réformes fiscales au niveau national et internationale s'imposent afin de générer de nouvelles recettes fiscales dans les pays en développement.

Oxfam exhorte la communauté internationale à prendre rapidement des mesures concrètes contre la fraude et l'évasion fiscale afin que les pays en développement disposent des recettes fiscales nécessaires pour investir dans les services essentiels tels que la santé. Il est opportun que les acteurs impliqués dans la santé collaborent avec les acteurs luttant pour la justice fiscale pour atteindre cet objectif.

Ce rapport se trouve [ici](#).

Oxfam International - 9 octobre 2013